



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

Logiciels

Question écrite n° 22006

## Texte de la question

M. Patrick Labaune attire l'attention de Mme la ministre déléguée auprès du ministre du redressement productif, chargée des petites et moyennes entreprises, de l'innovation et de l'économie numérique, sur problèmes que rencontre actuellement la société innovante Validy. Cette société dispose d'une technologie brevetée qui s'adresse au marché de la sécurité informatique et qui est destinée à protéger les logiciels contre le piratage et le sabotage. Après dix années d'efforts et 9 millions d'euros investis par des investisseurs privés français et alors que de grands groupes français ont identifié l'opportunité à fort caractère stratégique que représente cette nouvelle technologie, aucun emploi n'a pu être créé au sein de cette société innovante. Il semblerait que, depuis de nombreuses années, Validy soit victime d'un enfermement commercial et administratif voulu par de grands groupes français. Face à ces attaques, cette société, comme beaucoup d'autres sociétés innovantes, est dans l'incapacité de commercialiser ses technologies ou produits et est contrainte de s'expatrier pour assurer le suivi de l'entreprise. Il lui demande s'il ne pense pas, si ces pratiques délétères existent, lors même qu'elles sont franco-françaises, qu'elles se révèlent contreproductives et destructrices, tant à la société Validy qu'à bien d'autres, qui, toutes pourtant alliées à de grands groupes industriels, ne manqueraient pas de contribuer au rayonnement de la France au plan mondial.

## Données clés

**Auteur :** [M. Patrick Labaune](#)

**Circonscription :** Drôme (1<sup>re</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 22006

**Rubrique :** Informatique

**Ministère interrogé :** PME, innovation et économie numérique

**Ministère attributaire :** Économie

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [26 mars 2013](#), page 3233

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)